
  

 

 

 

 

委員会活動頑張っています！！ パート 2 

家庭科室前の掲示板 

 に、運営委員会の子どもたち手作りの、「本野ふわふ

わ言葉」と「本野小のよいところ」が掲示されました。

日頃からこのようなことに互いが気を付けていくこと

で、より良い人間関係の構築につながります。これは、

子どもたちに限ったことではなく、わたしたち大人もし

かりですね。 

 教育週間だけにとどまらず、日常的に温かい雰囲気を

作ろうと考え、掲示物を作り、朝早く登校し掲示をして

いた運営委員会の皆さんありがとう！！ 

本野小の花・野菜特集！！ 

 各学年、地域の方の花壇 

花壇や畑がにぎわい始めました!! 

たんぽぽ農園で田植え体験  末次様ありがとうございます！！ 

１７日、３年生とたんぽぽ学級合同の田植え体験がありま

した。本野町の末次様にご協力をいただき、田植えまでこぎ

つけることができました。子どもたちは、土の感触を確かめ

ながら丁寧に植えていました。「気持ち良かった」や「どんな

お米ができるか楽しみ」などの振り返りがありました。 

『もっと！！本野通信』 №68 
諫早市立本野小学校長 永 井 洋  

民生委員の皆さんが植えていただ

いたひまわり。２ｍ超えています。 

 

 

ナイス👍 

１年生生活科「アサガオを育てよう」 

 

２年生生活科「夏野菜を育てよう」 

 

３年生理科「植物の体のつくり」ひ

まわりとホウセンカ。 

 
わたしも、きゅうりを育てています！ 

 

４年生理科「ツルレイシの観察」

 

たんぽぽ自立活動「野菜を育てよう」枝豆 

 

 



 


